## INFORME DE GESTIÓN



Solidaridad que transforma

2024

## Presentación





Nuestros logros son el fruto del esfuerzo conjunto de aliados, voluntarios y benefactores que han confiado en nuestra visión.

En la Fundación Tiesiri, creemos en el poder de la solidaridad, la educación y el emprendimiento como herramientas para transformar vidas. Desde nuestro nacimiento, hemos trabajado con determinación para mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan, impulsando proyectos que generan oportunidades reales y sostenibles.

Nuestro compromiso nos ha llevado a fortalecer la educación de niños y adultos, apoyar a mujeres y comunidades emprendedoras, acompañar a pequeños caficultores, garantizar la alimentación de jóvenes en situación de vulnerabilidad y fomentar la autogestión en comunidades rurales. A través de iniciativas como Proyecto Meraki, Café Verena, Tejiendo Sueños, los programas de becas y alimentación complementaria, entre muchos otros, hemos tejido redes de apoyo que generan impacto social duradero.



## Mensaje del director ejecutivo



Cuando iniciamos Fundación Tiesiri, lo hicimos con un propósito claro: Transformar vidas y generar oportunidades reales para quienes más lo necesitan. Hoy, al cierre del 2024, puedo decir con orgullo que hemos avanzado con pasos firmes hacia ese objetivo. Sin embargo, este año no ha estado exento de desafíos.

Hemos sido testigos de historias de lucha y superación, de madres que encontraron en el emprendimiento una vía para alimentar a sus hijos, de niños que por primera vez sostuvieron en sus manos un libro gracias a nuestros programas, y de comunidades que, a pesar de la adversidad, siguen adelante con esperanza.





Cada persona que hemos impactado nos recuerda que nuestro trabajo no es solo una labor social, sino un compromiso profundo con la dignidad y el bienestar de los más vulnerables.

Los números en este informe reflejan crecimiento, pero lo que realmente importa son las vidas que han cambiado. Nuestro equipo, nuestros aliados y cada voluntario que ha aportado su tiempo y esfuerzo han sido los pilares de este impacto. A ellos les debemos cada logro, cada sonrisa recuperada y cada esperanza renovada.

2025 nos desafía a ampliar nuestro alcance y a seguir consolidando nuestros proyectos. La solidaridad es la herramienta más poderosa que tenemos, y juntos seguiremos construyendo un futuro donde la justicia social y la equidad sean una realidad para todos.

Santiago Cárdenas Aguirre director ejecutivo y Representante legal Fundación Tiesiri "No trabajamos solo por el presente, sino por el legado de transformación que dejaremos en el futuro".



## Acerca de Nosotros

#### Nuestra Misión

Transformamos la vida de individuos y comunidades a través del apoyo integral a proyectos que promueven el bienestar social, el desarrollo económico y la seguridad alimentaria. Con pasión y compromiso, generamos oportunidades que impulsan el crecimiento sostenible y empoderan a personas y familias en situación de vulnerabilidad, construyendo un presente más equitativo y un futuro lleno de esperanza.

#### Nuestra Visión

Ser líderes en la creación de cambios significativos y duraderos en las comunidades, inspirando una cultura de solidaridad y cooperación internacional. Aspiramos a convertirnos en un referente global de impacto social, desarrollando proyectos que trasciendan fronteras y contribuyan a un mundo más justo, donde todas las personas tengan acceso a las oportunidades necesarias para una vida digna y próspera.

#### Valores Institucionales

- •Solidaridad: Creemos en el poder de la acción conjunta para generar transformación social.
- Transparencia: Nos comprometemos con una gestión clara y responsable de los recursos.
- •Innovación Social: Buscamos soluciones sostenibles para enfrentar los desafíos de las comunidades.
- Empoderamiento: Promovemos la autosostenibilidad y la autonomía de los beneficiarios.
- •Compromiso: Trabajamos con dedicación y pasión por el desarrollo humano.

## Impacto social y programas ejecutados



#### Educación y Formación

- Proyecto "Dormir Bien para Amanecer Mejor" en Guaviare:
  Renovación de dormitorios escolares beneficiando a más de 50 niños en Barranquillita.
- Programa de Alfabetización para Adultos en Medellín: 18 adultos adquirieron competencias en lectoescritura, mejorando su autonomía.
- •Proyecto Educativo en Tchad: Formación de dos misioneras en gestión de proyectos de cooperación internacional para fortalecer sus comunidades.
- •Entrega de Kits Escolares en Herveo y Circasia: Más de 300 niños recibieron útiles escolares para continuar su educación.

#### Proyecto en alianza con la fundación Edukar

El proyecto de la Fundación EduKar 2024 busca brindar atención integral a 15 niños en condición de vulnerabilidad en Ocaña, Norte de Santander, garantizando su acceso y permanencia en el sistema educativo mediante apoyos en educación, nutrición, salud y recreación. A través del trabajo con las familias, voluntarios y donantes, el proyecto promueve entornos protectores, combate la deserción escolar y contribuye al desarrollo de comunidades más equitativas, alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.



#### Seguridad Alimentaria y Bienestar Social

- •Proyecto de Gallinas Ponedoras en el Suroeste Antioqueño: Implementación de un sistema autosostenible de producción de huevos para mejorar la nutrición y economía familiar.
- •Kits de Alimentación Tiesiri La Tartana: Distribución de alimentos y realización de talleres de alimentación saludable para familias en riesgo.
- •Programa de Nutrición y Apoyo Social en Villamaría, Caldas: Atención a niños en zonas rurales afectadas por la precariedad alimentaria.

#### Emprendimiento y Desarrollo Comunitario

- •Proyecto Meraki: Producción y comercialización de mugs y productos personalizados, generando ingresos para estudiantes universitarios y jóvenes emprendedores.
- •Tejiendo Sueños en Herveo, Tolima: 200 niños fueron capacitados en el arte del tejido, promoviendo el emprendimiento infantil y la preservación cultural.
- •Apoyo al Emprendimiento Femenino en Urabá: Capacitación y fortalecimiento de negocios para mujeres apicultoras, mejorando sus condiciones económicas.





## Situación Financiera 2024

A lo largo del año, logramos una administración eficiente de los recursos, destinando el 93% de los ingresos a los programas que benefician a nuestras comunidades. El incremento en la captación de donaciones durante los últimos meses del año reflejó la confianza de nuestros aliados y la solidez de nuestra gestión.

### Concepto

Ingresos totales Donaciones recibidas **Otros Ingresos** Gastos administrativos \$195.265.990 Gastos en donaciones Nómina Honorarios

## Monto (COP)

\$291.466.034 \$282.062.584 \$9.403.450 \$144.191.305 \$10.623.579 \$12.700.000



# Estado de cumplimiento de normas sobre propiedad intelectual y derechos de autor



En la Fundación Tiesiri, garantizamos que todos los productos protegidos por derechos de propiedad intelectual que utilizamos cumplen con las normativas legales y cuentan con las autorizaciones necesarias. Respetamos y promovemos el uso responsable del conocimiento, asegurando que, en el caso de software y otros recursos, se manejen de acuerdo con sus respectivas licencias y condiciones de uso.

## Información adicional

En cumplimiento de nuestras responsabilidades legales y administrativas, informamos que la Fundación Tiesiri ha cumplido con la autoliquidación y el pago de los aportes al sistema de seguridad social integral dentro de los plazos establecidos. Todos los datos reportados en estas declaraciones han sido verificados y corresponden a la realidad de nuestra operación.

Asimismo, nos encontramos al día con nuestras obligaciones como aportantes, garantizando transparencia y compromiso en la gestión de los recursos destinados a la seguridad social. No existen inconsistencias en los aportes realizados, incluyendo bases de cotización, aportes laborales y patronales. vidas y construyendo oportunidades para quienes más lo necesitan.

Como parte de nuestro compromiso con la transparencia, y en cumplimiento de la Ley 222 de 1995, hemos entregado oportunamente copia de este informe de gestión a la Revisoría Fiscal.



## Junta directiva



Santiago, es el Director General y cofundador de la Fundación Tiesiri, una organización dedicada a generar un impacto social en comunidades vulnerables.

Con una formación en Zootecnia y un MBA de la Universidad de Medellín, combina su experiencia académica con una visión estratégica para optimizar las iniciativas de la fundación. Su liderazgo se enfoca en la confianza, la transparencia y la colaboración para transformar realidades. Además, promueve el desarrollo rural en Colombia, impulsando la producción y exportación de aguacate Hass y café, lo que fortalece el tejido productivo de las comunidades rurales. Su trabajo es una misión de vida orientada a construir un futuro más equitativo.



Santiago Cárdenas Aguirre

"El verdadero liderazgo está en convertir recursos en oportunidades y sueños en realidades."

"Innovar en el desarrollo rural es sembrar hoy las oportunidades del mañana."



Ana María Cárdenas Aguirre

Ana María es estudiante de último semestre de Ingeniería Agropecuaria, con un fuerte compromiso por el desarrollo sostenible y la innovación en el sector agrícola. Como cofundadora y administradora de la Fundación Tiesiri, desempeña un rol clave. Su labor se centra en fortalecer la capacidad de la fundación mediante la implementación de proyectos innovadores que respondan a las necesidades de la comunidad, promoviendo la participación activa de los beneficiarios y garantizando un impacto real y sostenible. Su enfoque estratégico y su dedicación la han convertido en un pilar fundamental para el crecimiento y consolidación de la fundación.

## Junta directiva



Ana Milena es una líder incansable en su comunidad y una de las fundadoras de la Fundación Tiesiri. Con su formación en Sistematización y Contabilidad, asegura el cumplimiento de los compromisos legales de la fundación, garantizando una gestión documental transparente y alineada con las normativas nacionales e internacionales. Su pasión por transmitir conocimiento y su profundo sentido de justicia la han convertido en un pilar fundamental para la organización, asegurando que cada acción contribuya al desarrollo y bienestar de quienes más lo necesitan.



Ana Milena Aguirre Chica

"Cuando la gestión es transparente, cada acción se convierte en un paso hacia un futuro más justo."

"El cambio sucede cuando la dedicación y el esfuerzo llegan hasta donde más se necesitan."



Alexander es el motor que impulsa la operación en terreno de la Fundación Tiesiri. Como cofundador y encargado de la gestión logística, su labor es clave para llevar los proyectos a cada rincón, sin importar lo remoto que sea. Con una energía inagotable y un compromiso absoluto, está presente donde más se necesita, asegurando que cada iniciativa se ejecute con eficiencia y precisión.

Su entrega diaria fortalece el trabajo de cada colaborador de la fundación. Incansable y apasionado, Alexander representa el espíritu de Tiesiri: estar siempre en movimiento, trabajando con dedicación para transformar vidas y generar un impacto real.

## Reflexión final



Este año nos ha recordado que el impacto de nuestro trabajo no solo se mide en cifras, sino en los cambios reales que hemos generado en la vida de las personas. Cada niño que ha vuelto a sonreír, cada familia que ha encontrado un sustento, cada mujer que ha descubierto su capacidad para emprender, son la verdadera razón de nuestro esfuerzo.

Nuestra labor es un testimonio de que la solidaridad es el puente que une la necesidad con la oportunidad. En cada proyecto, en cada iniciativa, hemos plantado semillas de esperanza que seguirán creciendo con el tiempo. Sabemos que aún queda mucho por hacer, pero también sabemos que juntos podemos lograrlo.

Gracias a cada persona que ha creído en esta causa, que ha aportado su tiempo, sus recursos y su corazón. Sigamos adelante, porque la transformación no se detiene aquí, sino que es solo el comienzo de un futuro más justo y humano.

"No hay causa más grande que la de servir a quienes más lo necesitan. Gracias por ser parte de esta historia de transformación".

¡Sigamos adelante, construyendo juntos un futuro mejor!







Santiago Cárdenas Aguirre Representante legal Fundación Tiesiri